

## Eleva BBVA su pronóstico de PIB para México a 2.6% (El Financiero 07/06/16)

Eleva BBVA su pronóstico de PIB para México a 2.6% (El Financiero 07/06/16) YURIDIA TORRES ytorres@elfinanciero.com.mx LETICIA HERNÁNDEZ lhernandezm@elfinanciero.com.mx Martes, 7 de junio de 2016

La solidez del consumo interno observada en lo que va del año mejora las expectativas para el crecimiento de México hacia la segunda parte de 2016, por lo que BBVA Bancomer elevó sus pronósticos para la expansión del PIB a 2.6 por ciento, desde un estimado previo de 2.2 por ciento. "Hoy vemos una demanda interna que crece a un ritmo espectacular, su evolución en el primer trimestre de 2016 ha sido la mejor y es el principal argumento para el aumento de los pronósticos para México y con la recuperación de exportaciones a EU, se incrementa la proyección a 2.6 por ciento para el PIB de 2016", dijo Eduardo Osuna, vicepresidente y director general de BBVA Bancomer. En el marco de la Reunión Nacional de Consejeros de BBVA Bancomer 2016, explicó que la fortaleza del consumo interno se sustenta en la mejora de los salarios reales, la formalización del empleo y el aumento en las remesas. También se ha visto favorecido por el dinamismo del crédito bancario. "Lo que deberíamos esperar es que siga la tendencia de crecimiento en la expansión del crédito en México porque la penetración en el país sigue siendo muy baja", comentó.

**MÉXICO, RESISTENTE** La gestión de las finanzas públicas en México y la implementación de las reformas estructurales dan resistencia al país ante el complicado panorama financiero global y nacional, afirmó Francisco González, presidente del Grupo BBVA. "El país ha demostrado, como siempre, una gran capacidad de resistencia gracias a una enorme y fructífera gestión de las finanzas públicas de los últimos 20 años y a las reformas estructurales que se han puesto en marcha", mencionó. Destacó que en la medida en que los precios del petróleo, la economía de Estados Unidos se recupere y las reformas estructurales se aterricen, el crecimiento del país debería ubicarse en 3.5 por ciento. Destacó que México es un ejemplo a nivel mundial de la gestión responsable de las finanzas públicas y de la fortaleza del sector financiero.